

# XPOS

## Bersinergi TNI-Polri Tempatkan Personel Di Gereja Jaga Keamanan Paskah

Agung widodo - [DEMAK.XPOS.CO.ID](http://DEMAK.XPOS.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 09:15



*Personel Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen mengamankan pelaksanaan Paskah tahun 2024 di seluruh gereja di wilayah Kecamatan Mranggen*

DEMAK - Personel Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen mengamankan pelaksanaan Paskah tahun 2024 di seluruh gereja di wilayah Kecamatan Mranggen untuk menjamin keamanan dan kenyamanan beribadah pada Jumat Agung dan perayaan Paskah. Minggu (31/03/2024).

Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat mengatakan pengamanan Paskah tahun 2024 ini dimulai dari sterilisasi beberapa gereja besar di wilayah Kecamatan Mranggen, dan pengamanan rangkaian kegiatan

pengamanan misa Paskah Rabu Abu, Kamis Putih, Jumat Agung dan Paskah pada Minggu.

"Sterilisasi dilakukan untuk memastikan lokasi gereja yang akan digunakan untuk pelaksanaan ibadah dan perayaan Paskah terjamin keamanannya," kata Serma Wahyu Hidayat.

Ia berharap sterilisasi dan pengamanan di gereja-gereja diharapkan memberi keamanan dan kenyamanan bagi seluruh umat Kristiani yang menjalankan ibadah Paskah.

Untuk mewujudkan keamanan dalam pelaksanaan Paskah, Koramil 12/Mranggen mengerahkan personelnya dan Polsek Mranggen yang digelar di seluruh gereja yang digunakan perayaan Paskah dari 28-31 Maret 2024.

"Pengamanan bersifat terbuka dan tertutup. Kami berharap perayaan Paskah berlangsung damai dan lancar," katanya.

Dia mengatakan setiap perayaan ibadah di seluruh gereja dilaksanakan pengamanan oleh personel TNI dan Polri.

"Personel yang diturunkan dalam kekuatan penuh dan untuk personel Polsek Mranggen tidak hanya melakukan pengamanan di gereja, namun juga melakukan patroli.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan tugas tanggung jawab pengamanan ibadah Paskah merupakan kewajiban dari anggota TNI dan Polri selaku pengayom, pelindung dan pelayan masyarakat, dan hal tersebut akan kita lakukan secara maksimal.

"Pengamanan seluruh gereja di wilayah Kecamatan Mranggen untuk menjamin keamanan dan kenyamanan perayaan Paskah 2024," katanya.

Dalam kesempatan tersebut Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengimbau kepada anggota untuk selalu memberikan pelayanan pengamanan terbaik dalam kegiatan ibadah Paskah dengan tetap mengedepankan sikap santun dan humanis.

"Kami imbau personel yang menjalankan tugas mengedepankan pelayanan dan pengamanan yang humanis," katanya. (Pendim0716).